



Kordula Schulz-Asche
Mitglied des Deutschen Bundestages

Kordula Schulz-Asche, MdB, Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Grußwort
an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer
der 200. Montagsdemonstration des
Bündnisses der Bürgerinitiativen (BBI)

am 30. Januar 2017 im Flughafen Frankfurt

Berlin, 20.01.2017

Bezug:
Anlagen:

Kordula Schulz-Asche, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-79040
Fax: +49 30 227-76039
kordula.schulz-asche@bundestag.de

**Wahlkreisbüro
Bündnis 90/Die Grünen:**
Wilhelmstraße 6
65719 Hofheim
Telefon: +49 6192 9771020
Fax: +49 6192 9771021
info@schulz-asche.de

Liebe Ausbaugegner*innen,

anlässlich der 200. Montagsdemonstration am 30. Januar 2017 übermittele ich Ihnen meine besten Wünsche für das Gelingen Ihres und meines gemeinsamen Anliegens: die Belastungen durch den Lärm so anhaltend zu verringern, dass das Leben rund um den Frankfurter Flughafen wieder lebenswerter wird.

Leider kann ich bei Ihrer heutigen Demonstration persönlich nicht dabei sein, aber ich bedanke mich recht herzlich für die Möglichkeit, Ihnen ein kurzes Grußwort zukommen zu lassen. Ich wünsche Ihnen, dass die Resonanz auf den Jahrestag der ersten Demonstration groß wird und Sie viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer begrüßen können. Es ist gut, wenn immer wieder von der Montagsdemonstration ein Zeichen in die Öffentlichkeit ausgeht, dass die Verhältnisse am Frankfurter Flughafen sich ändern müssen.

Als ehemalige Landtagsabgeordnete und jetzige Bundestagsabgeordnete von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN aus Eschborn bin ich seit Jahrzehnten mit dem Thema Lärmbelastung durch den Flughafen persönlich konfrontiert und habe entsprechend konsequent gegen den Ausbau gestimmt und demonstriert. Mein Respekt vor den Montagsdemonstrant*innen ist deshalb groß. Das Engagement von Bürgerinnen und Bürgern, sich immer wieder – und dies schon seit den Zeiten der Startbahn West –, für ein lebenswerteres Umfeld rund um den Flughafen einzusetzen, ist sicher einzigartig in der Bundesrepublik Deutschland.

Ich freue mich, dass sich dieses Bürgerengagement bis auf den heutigen Tag erhalten hat und die Aufmerksamkeit der Politik inner- und außerhalb Hessens auf die Belastungen durch den Flughafen lenkt. Aus diesem Grund möchte ich Ihnen herzlich Dank sagen und wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen